

Diosdado Cabello dénonce la préparation par la droite vénézuélienne d'accusations mensongères pour les prochaines élections



Caracas, 7 mai (RHC)- Le premier vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a assuré que cette organisation politique est fidèle à l'éthique socialiste et à la pensée du leader de la Révolution bolivarienne Hugo Chavez et que par conséquent, toutes les attaques de la droite sont vouées à l'échec.

Dans son émission télévisée hebdomadaire, diffusée sur la chaîne publique VTV, Diosdado Cabello a signalé que les primaires du PSUV, qui auront lieu le 28 juin prochain, seront l'occasion pour ce parti de prouver son engagement aux côtés du peuple, son unité et son rejet des avantages personnels et il a affirmé que ces élections seront conformes à la pensée d'Hugo Chavez.

Le vice-président du PSUV a déclaré que les 162 000 candidats de ce parti savent qu'ils n'ont de compte à rendre qu'au peuple et en aucun cas aux patrons. Au cours de son intervention, Diosdado Cabello a mis en garde le peuple vénézuélien contre les plans de la droite, qui est en train de préparer des accusations

de fraude pour masquer sa défaite lors des prochaines élections législatives.

Diosdado Cabello a expliqué que la droite à l'intention de déclencher un coup d'État mais qu'elle sous-estime le peuple d'Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55208-diosdado-cabello-denonce-la-preparation-par-la-droite-venezuelienne-daccusations-mensongeres-pour-les-prochaines-elections>



Radio Habana Cuba